

LABASTIDE St GEORGES

Coordonnées de l'école : Jean de La Fontaine

81500 LABASTIDE St GEORGES

Tél .: 05 63 41 43 21 Courriel : ce.0810778F@ac-toulouse.fr

Porteurs du projet : les enseignants des six classes de l'école.

DDEN : Christiane REY.



Objectifs de l'action :

S'ouvrir sur le monde.

Prendre part à l'intergénérationnel.

Accepter et reconnaître la différence.

Activités menées :

Enregistrement de chants et rencontres avec des personnes âgées autour des thèmes des émotions et des jeux d'autrefois.

Accueil, dans le cadre de l'école inclusive, de 7 élèves d'un CME.

Projet solidaire avec le RWANDA.

Les élèves de la Grande Section au CE1 ont pris part, avec des résidents du Centre D'accueil De Jour Dame Guiraud de Lavaur, à l'interprétation de chants et à la réalisation d'un CD, en partenariat avec l'intervenant en musique Alexandre PAPAÏS.

- 1- Le bal des oiseaux (Thomas Fersen)
- 2-Elle descend de la montagne (Folklore)
- 3- Allez, allez (Camille)
- 4- Mme Colette (Marion PouÛssel)
- 5- Sur les flots (Compo Magui)
- 6- Là j'écoute cette chanson (Compo Magui)
- 7- Pitt ocha (Les ogres de barback)

Chants 1, 2, 3 et 4 avec les enfants de l'école de Lobastide :
1 - classe de CE1 avec les chanteurs du jeudi de Magui
2 et 3 - classe de GS-CP et CE1, groupes du mercredi et du jeudi de Magui
4 - classe de GS-CP avec les chanteuses du mercredi de Magui
(accompagnement musical : Victoire Zebrowski, Alexandre Papis, Marion PouÛssel)

Chants 5, 6, 7 : chanteurs du jeudi de Magui avec la Chorale de Lavaur
(accompagnement musical : Céline Ravignard, Alain Bidault, Marion PouÛssel)



L'école accueille un groupe externalisé de 7 élèves du Centre Médico Éducatif de LAVAUUR.

Ces élèves ont pris part, dans toutes les classes à des activités de langage ainsi qu'à d'autres activités (plantations, chorale, sport...).

Les élèves de l'école ont souhaité venir en aide à l'école de GIHUNDWE au RWANDA.

Des fournitures scolaires ont été récoltées et des parents d'élèves de l'école se sont chargés d'aller les remettre à l'école rwandaise.

En retour, les écoliers de GIHUNDWE ont offert un instrument de musique et divers objets en matériaux recyclés.

